

Secara Resmi Ditutup TMMD Sengkuyung Tahap II TA 2024, Komandan Kodim 0733/KS Bacakan Amanat Pangdam IV/Dip

Agung widodo - KOTASEMARANG.UPDATES.CO.ID

Jun 8, 2024 - 14:00



Foto Dokumen: Kodim 0733/KS Bersama Pemerintah Kota Semarang Menggelar Kegiatan Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024, Jumat (7/06/2024).

KOTA SEMARANG- Bertempat di Aula Balaikota Semarang Jl Pemuda No 148 Kota Semarang Kodim 0733/KS bersama Pemerintah Kota Semarang menggelar

kegiatan Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024, Jumat (7/06/2024).

Dalam kesempatan itu, Dandim 0733/KS Letkol Kav Indarto membacakan sambutan Pangdam IV/Diponegoro, bahwa Program TMMD yang telah diselenggarakan selama lebih dari delapan dekade itu merupakan salah satu program Bakti TNI yang difokuskan untuk membantu Pemerintah daerah dalam percepatan program pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur bagi masyarakat, khususnya yang tinggal di pedesaan dan daerah-daerah terpencil.

"Kami menyadari bahwa TNI, dalam hal ini Kodim 0733/Kota Semarang Kodam IV/Diponegoro tidak dapat bergerak sendiri melaksanakan program dan senantiasa membutuhkan dukungan semua pihak.

Untuk itu, pada kesempatan yang baik itu, Dandim 0733/KS mengungkapkan terima kasih kepada Wali Kota Semarang beserta jajaran Forkopimda, pejabat dinas OPD terkait, anggota TNI-Polri, dan segenap warga masyarakat yang selama kurang lebih satu bulan bersama TNI, dengan penuh semangat dan bahu-membahu untuk menuntaskan program-program TMMD di Kelurahan Tambakrejo Kecamatan Gayamsari Kota Semarang.



"TMMD tahun 2024 kali ini mengambil tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah" tema ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama mendukung percepatan pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian TNI bersama seluruh unsur di wilayah kepada bangsa dan negara," ungkapnya.

"Pada program TMMD TA. 2024 kali ini Kodam IV/Diponegoro menggelar TMMD Reguler ke-120 di beberapa Kabupaten yaitu Kabupaten Wonosobo, Sukoharjo, dan Banjarnegara. Selain empat Kabupaten tersebut, seluruh Kodim di jajaran

Kodam IV/Dip juga menyelenggarakan TMMD Sengkuyung sebagai wujud tekad Kodam IV/Diponegoro dalam membantu percepatan pembangunan di daerah secara merata dan menyeluruh," imbuhnya.

"Pada penyelenggaraan TMMD Sengkuyung tahap II ini telah berhasil diselesaikan pekerjaan sasaran fisik seperti Pavingisasi jalan, Pembangunan Talud, Rehab Rumah Tidak Layak Huni dan Penyediaan Sarana Air Bersih. Sementara untuk sasaran non fisik meliputi sosialisasi Pelayanan adminduk, pelatihan pengolahan pangan, penyuluhan hukum, penyuluhan kesehatan dan penurunan stunting, penyuluhan Posyandu dan Posbindu, penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan swasembada pangan dan sosialisasi penanggulangan bencana alam," terangnya.

"Manfaatkan momentum TMMD secara optimal dengan melaksanakan kegiatan di masing-masing wilayah seperti olahraga, seni budaya dan agama. Jaga dan pelihara hasil program TMMD agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang," pesan Pangdam, yang dibacakan Komandan Kodim 0733/KS.

Lebih lanjut, atas nama pribadi, pemerintah daerah, dan mewakili masyarakat, Walikota Semarang Dr. Ir. Hj. Hevearita Gunaryanti Rahayu, M.Sos menyampaikan ucapan terima kasih kepada TNI dan semua pihak yang terlibat dalam pelaksanaan TMMD Tahap II tahun 2024 yang telah berjalan sejak 8 Mei hingga & Juni 2024 di Kelurahan Tambakrejo Kecamatan Gayamsari.



"Saya mengapresiasi upaya-upaya yang dilakukan Kodim 0733 Kota Semarang selama ini dalam membantu Pemerintah Kota Semarang meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat. Alhamdulillah hasilnya sangat positif, warga bahagia mendapatkan bantuan yang luar biasa. Mulai dari pavingisasi, pembangunan talud, rehab RTLH sampai 15 unit: bantuan-bantuan

mulai dari sembako, bahan makanan, hingga beragam pelatihan dan sosialisasi. Terima kasih TNI dan juga warga," jelasnya.

"Melalui kemandirian TNI dan rakyat ini, akselerasi pembangunan di kawasan berkembang Kota Semarang dapat tercapai. TMMD akan senantiasa menjadi karya bakti nyata konsep bergerak bersama dalam menggerakkan pembangunan dan menghidupkan semua sektor kehidupan," tegasnya.

"Melalui momentum TMMD ini pula, besar harapan Saya sinergitas yang makin baik antara jajaran TNI dengan pemerintah daerah serta seluruh komponen masyarakat dapat membangun NKRI, mengukuhkan Semarang yang semakin hebat. Ada beberapa atensi yang ingin Saya sampaikan pada kesempatan yang baik ini," harapannya.

"Pelihara terus semangat kebersamaan dan kemandirian antara TNI dan rakyat. Mari jadikan gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah mengakar dengan baik di masyarakat. Jaga silaturahmi dan hubungan baik antara TNI dengan masyarakat, pesannya.

"Sekali lagi atas nama jajaran Pemerintah Kota Semarang, Saya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi, kepada Dandim 0733 Kota Semarang beserta jajaran, serta kepada seluruh pihak yang terlibat baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyelenggaraan kegiatan ini," pungkasnya.